

## La oposición considera «ficticio» el presupuesto de este año, que supera los 1.098 millones de pesetas

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA IDEAL

El Ayuntamiento pleno de Salobreña ha aprobado el presupuesto municipal para este año, que asciende a 1.098 millones de pesetas, en una sesión marcada por un denso debate entre el equipo de gobierno y los partidos de oposición.

Los argumentos del equipo de gobierno sobre los presupuestos del 92 y los requerimientos de la oposición para que les fueran despejadas una serie de dudas, marcaron la tónica de la sesión. El portavoz socialista, Manuel Pérez Cobos, pidió que se explicara la filosofía y desarrollo del presupuesto, algo a lo que se negó la alcaldesa, María Teresa Jiménez, alegando que los presupuestos llegaban a pleno para aprobarse y no para que se discutieran.

Para el portavoz de la oposición, *«este es un presupuesto ficticio en cuanto a los ingresos, con pocas realizaciones, un derroche de gastos y con inversiones mediante préstamos que no son nada importantes y que hacen de él un presupuesto impresentable»*. Y agregó: *«Estamos casi en el caos —dijo— y vamos a la ruina»*. Manuel Pérez Cobos criticó el aumento de sueldos del equipo de gobierno que asciende en total a 12 millones, e indicó que era una tomadura de pelo aumentarse el sueldo a cuatro concejales no liberados, para después devolver 15.000 pesetas a asuntos sociales.

Aludió al aumento en el impuesto de vehículos y en el

IAE, el que se quiera llevar a cabo una finca de experimentación agrícola como sociedad mixta, el poste repetidor de señales de televisión que ha costado cuatro millones de pesetas y que con la puesta en funcionamiento del de Motril debería quitarse para que no causara interferencias, entre otras cuestiones.

El portavoz del equipo de gobierno mixto, Manuel Rufino, dijo que a la oposición todo lo que ellos hacían le iba a parecer impresentable y respondió a las múltiples cuestiones planteadas por el portavoz socialista. Al final del debate el PSOE pidió que se retirara el presupuesto hasta que se presentara con sus correspondientes memorias explicativas, aprobándose el punto por mayoría.

### Possible malversación

Se aprobó el segundo punto referente a la reestructuración de la plantilla laboral del Ayuntamiento y la liquidación de las cuentas del presupuesto de 1991, donde el portavoz socialista indicó que podía existir una presunta *«maivarsación de fondos, ya que en distintas partidas se había pagado menos de lo que se debería haber pagado»*.

El pleno finalizó con una acalorada polémica cuando se trató la ratificación de despido del director de radio municipal, Jesús Lozano, que había presentado un requerimiento para que cuatro concejales no pudieran votar en la sesión, al ser partes como testigos de su despido.

16.5.92